

oberösterreich**blicke**

DAS LIFESTYLE UND SOCIETYMAGAZIN

NR. 7/SEPT. 2006/2 EURO

INTERVIEW
ECKART
WITZIGMANN

BÄDER
OASEN ZUM
WOHLFÜHLEN

MODE & BEAUTY

Die schönsten Herbsttrends



BIOGRAFIE

Mag. Cordula Hanisch, 1961 in Linz geboren, lebt mit ihrem Mann und drei Kindern (elf, 13 und 19 Jahre alt) in Eferding. Nach dem Studium der Wirtschaftspädagogik widmete sie sich ganz der Familie, schrieb in dieser Zeit mit ihrer Studienfreundin Ulli Ploberger Kochbücher – u.a. „Herzhaftes Geheimnisse aus dem Garten für intelligente Faule“ – und organisierte Feste und Events. Nach einer Ausbildung zur Kommunikationstrainerin hat Cordula Hanisch vor drei Jahren das Seminarhaus Consenso in Eferding eröffnet und arbeitet hier in stimmigem Ambiente als Trainerin und Organisatorin.



MAG. CORDULA HANISCH

Lebendige Begegnungen

Genuss. *Consenso nennt sich das Seminarhaus von Mag. Cordula Hanisch in Eferding, in dem verschiedenste Themen rund um Persönlichkeitsentwicklung und Management mit besonderen Kocherlebnissen verbunden werden. Ein Gespräch über Familie, Management und menschliche Werte.*

Was ist für Sie die schönste Herausforderung an Ihrem Beruf?
Menschen aus ihrem Alltag herausholen zu können und wesentliche menschliche Werte wie Gemeinschaft, Sinnlichkeit und Genussfähigkeit in den Mittelpunkt zu rücken.

Wenn Sie Politikerin wären – was würden Sie gerne bewegen oder verändern?

Ein Traum wäre, so manches Gesetz abzuschaffen und den Menschen mehr Freiheit zu geben.

Wo sehen Sie sich selbst in zehn Jahren?

Dass mein Seminarhaus weiterhin ein wachsender Ort der Begegnung für lebendige, bewusste und sinnliche Menschen ist.

Wie hat Ihre Familie Ihren Werdegang beeinflusst?

Als Mutter von drei Kindern war es gar nicht so einfach, beruflich Fuß zu fassen. Andererseits ist die Familie die beste Schule für ein perfektes Management.

Was macht für Sie wirklich gute Freundschaft aus?

Offenheit, Ehrlichkeit und jederzeit da zu sein, wenn der andere einen braucht.



Wobei, womit, mit wem ... können Sie so richtig abschalten, sich erholen und wieder Kraft für Neues tanken?

Was gibt es Schöneres, als eine Stunde am Steg eines Sees zu liegen – das bringt mir mehr Erholung als eine Woche Urlaub.

Ihr Traumurlaub schaut wie aus?

Neues entdecken, ob hier bei uns oder in fernen Ländern, und spontan dort zu verweilen, wo es mir gefällt.

Welchen Platz in Ihrem Haus haben Sie besonders gern?

Es gibt viele Lieblingsplätze im Haus je nach Tages- und Jahreszeit – einer davon ist aber sicherlich die Küche.

Haben Sie für unsere Leser einen Buchtipp und warum empfehlen Sie gerade dieses Buch?

Unzählige, aber von den zuletzt gelesenen würde ich empfehlen: „Ein Geheimnis“ von Philippe Grimbert: sehr spannend, sehr berührend. „Geborgen im Leben“ von Elisabeth Kübler-Ross ist ein Buch, das mich immer begleiten wird. „Richtig Essen“ von Ruediger Dahlke: Hier gefällt mir besonders der ganzheitliche Ansatz gesunder Ernährung.